



Jahresbericht Saison 2016/2017

Junioren FC Kleinlützel

Die Saison 2016/17 haben die Fussballerinnen und Fussballer im Kinderfussball dank der starken Vereinigung mit dem FC Röschenz und dem FC Riederwald wie folgt bestreiten dürfen: Das F + D spielten im Riederwald und die E-Junioren in Röschenz. Aus unserer Juniorenabteilung spielten 4 Kinder im F, weitere vier im D sowie ein Junior im E.

Im Juniorenfussball konnte die erwähnte Vereinigung in den Kategorien C + A jeweils eine und im B zwei Mannschaften melden. Die C-Junioren sind in Kleinlützel gemeldet.

Junioren C

In der Herbstrunde spielten die Junioren in der 1. Stärkeklasse der Gruppe 3. Sie erreichten mit 9 Siegen aus 9 Meisterschaftsspielen den hervorragenden 1. Platz und wurden Herbstmeister in ihrer Gruppe. Die Frühjahrsrunde konnte die Mannschaft dadurch in der Aufsteigergruppe 1 bestreiten. Mit 4 Siegen, 2 Unentschieden und 5 Niederlagen bei einem Torverhältnis von 50:46 erreichte das Team Rang 7 von zwölf Mannschaften.

Trainer Gerhard Hügli konnte mit seiner Mannschaft einen zielgerichteten Fussball umsetzen und somit weitere Werbung für unsere Juniorenförderung machen. An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an Gerhard und seine Ehefrau Jacqueline für ihren lobenswerten Einsatz in unserer Juniorenabteilung.

In der Saison 2017/18 wird die Mannschaft von Alexander Allemann und Thomas Holzherr trainiert.

Auch Gregory Kreiss, SpiKo-Präsident und Torhüter der 1. Mannschaft, leistete durch die qualitativ hochstehenden Torhütertrainings erneut seinen Anteil für die Juniorenvereinigung.

Mit Patrick Bloch weiss unsere Juniorenabteilung einen talentierten aktiven A-Junior und engagierten Schiedsrichter in ihren Reihen. Während der Saison 2016/17 hat er für den FC Kleinlützel einige Junioren-C Spiele geleitet.

Anlässe

- *Vater/Sohn-Turnier am 10. Dezember 2016 im Riederwald*
Weihnachtsgeschenk: FCK-Trikot für jeden Junior.
- *Umgebungsarbeiten am 11. März 2017 durch Junioren und Aktive*
Erstellen von natürlichem Ballschutz und Zurückschneiden der Vegetation am Spielfeldrand.
- *Sponsorenlauf am 18. Mai 2017 der Junioren und Aktiven*
Über CHF 2000.- Sponsorengelder für die Vereinskasse.
- *Juniorenanlass am 17. Juni 2017 in der Niedermatt, Kleinlützel*
Grossartiger Fussballtag für viele Kinder- und Juniorenmannschaften aus der Region.

Juniorenvereinigung

Im Kinderfussball ist die Zusammenarbeit unseres FC Kleinlützel mit dem FC Röschenz und dem FC Riederwald aufgrund der geringen Anzahl an Kindern noch enger zusammengewachsen. Die den gesamten Nachwuchsbereich umfassende, äusserst starke Zusammenarbeit hat im Mai 2017 mit dem FC Laufen das Interesse eines weiteren Vereins aus der Region geweckt, welches zu einer konkreten Anfrage über eine Zusammenarbeit führte. Aufgrund des kurzfristigen Antrags, Ziel war eine Zusammenarbeit ab der laufenden Saison 2017/18, und im Wissen über erfolgreiche Jahre in der bereits bestehenden Vereinigung mit den beiden FCR aus Röschenz und Riederwald, hat man die Anfrage vorerst abgelehnt. Gespräche innerhalb der Vereinigung und mit dem FC Laufen sind dennoch in Planung, eine Zusammenarbeit ist nur unter klaren Bedingungen seitens der bestehenden Vereinigung vorstellbar.

Wechsel Juniorenobmann

Anfang März 2017 hatte die Suche von Urs Spies nach seinem Nachfolger als Juniorenobmann ein Ende, Matthias Tschan hat sich entschieden, den FC Kleinlützel nicht nur auf, sondern auch neben dem Platz tatkräftig zu unterstützen. Der Vorstand dankt Matthi insbesondere im Namen von Urs Spies für seine Unterstützung.

Im Zuge dieses Wechsels wurde eine Juniorenkommission gegründet, welcher neben Matthi als Präsident und Urs als Junioren-'Guru' auch Giuseppe Balsano, Assistenztrainer der 1. Mannschaft und J+S-Coach in spe, und Gregory angehören. Damit will der FCK den hohen Stellenwert der Nachwuchsförderung in seinem Verein noch einmal unterstreichen.

An dieser Stelle möchten wir allen Trainern, Betreuern, Eltern und natürlich Juniorinnen und Junioren für den geleisteten Einsatz in der Juniorenvereinigung ein grosses Dankeschön aussprechen. Die Juniorenarbeit ist auch dank Euch auf einem vielversprechenden Weg.

Sportliche Grüsse

Matthias Tschan
Juniorenobmann FC Kleinlützel